

lunes, 03 de octubre de 2022

Hoy abre el plazo de inscripciones para el Cross Internacional de Itálica 2022



Desde hoy lunes 3 de octubre está abierto el plazo de inscripciones para la participación en la Cuadragésima Edición del Cross Internacional de Itálica, que se celebrará en la ciudad romana de Santiponce el próximo 20 de noviembre de este año, plazo de concluirá el próximo viernes 11 de noviembre.

Todas las personas interesadas podrán realizar su inscripción en la prueba deportiva correspondiente en la dirección web del Cross,

<https://www.crossinternacionaldeitalica.es/> [

<https://www.crossinternacionaldeitalica.es/>], a partir de las 10,00 horas de hoy lunes 3 de octubre. Es indispensable contar con una dirección de correo electrónico para formalizar este trámite.

La inscripción en el Cross de Itálica popular masculino y femenino estará abierta, para cada categoría y sexo, a partir de los nacidos en 2002 y anteriores, teniendo una cuota de inscripción de 6 euros. En esta modalidad se incluyen las categorías sénior y máster (masculina y femenina). El límite de inscripciones para cada una de las pruebas populares será de 1.000 participantes.

Por su parte, la inscripción en la prueba cross popular relevo mixto estará abierta a equipos conformados por 4 personas, 2 mujeres y 2 hombres, a partir de los nacidos en 2006 y anteriores, teniendo una cuota de inscripción de 20 euros. Los componentes del equipo pueden poner a este el nombre que deseen, sin coincidir con ningún otro. El límite de inscripciones será de 50 equipos participantes. Para las restantes pruebas la inscripción será gratuita.

El Cross Internacional de Itálica está incluido en el selecto club de pruebas de la máxima categoría internacional de campo a través que reconoce la World Athletics, la Gold Level. Será la antepenúltima reunión que se celebre del calendario de estas pruebas de campo a través, que comenzará el 15 de octubre en Cardiff, Gran Bretaña, con la Cardiff Cross Challenge, y concluirá el 18 de diciembre de este año en Venta de Baños, con el multitudinario Cross Internacional de esta localidad.



COMUNICACION

